







FECHA: 16/02/2011

Consejo de transporte de Granos: acordaron nueva tarifa

El Consejo de Transporte de Carga de Granos de la Provincia acordó un 22 por ciento de incremento en la tarifa de referencia, para la recolección de la campaña gruesa que está a punto de comenzar. Cabe consignar que hasta la fecha, el transporte de carga de granos de la provincia se venía rigiendo por el Acta Acuerdo de Tarifas establecido el pasado 17 de noviembre de 2010, a partir del cual ya se había determinado una suba del siete por ciento.

Luego de analizar los costos y precios de traslado de cereales y oleaginosas, los integrantes del Consejo determinaron esta nueva suba que se suma a la anterior, y que regirá a partir del próximo lunes 21 del corriente.

Del encuentro, que se llevó a cabo esta mañana en la Sala de Situación de la cartera agropecuaria, el Secretario de Agricultura de la Provincia, Héctor Fontán; integrantes de la Federación Cordobesa de Transporte de Cargas (Fecotac), de la Bolsa de Cereales de Córdoba; y de entidades del agro como Cartez, Coninagro y Federación Agraria. También asistieron representantes de Cargill, de la Cámara Industrial de Aceites Vegetales y de la Cámara Empresaria del Autotransporte de Cargas de Córdoba (Cedac).